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Протокол №57 

заседания Совета  

Национальной Ассоциации Специалистов Финансового Планирования 

(НАСФП) 

  

 
 г. Москва                25 октября 2024 г. 

  

Место проведения: в очной форме 

Время начала заседания: 17:00 

Время окончания заседания: 18:00 

 

 Присутствовали и участвовали в заседании члены Совета:  

1. Член Совета Косолапов Е.В. 

2. Независимый член Совета Васильев М.Ю. 

3. Член Совета Баева Е.П. 

4. Член Совета Кикевич С.А. 

5. Член Совета Красавина Е.В. 

6. Член Совета Тараповский А.П. 

7. Независимый член Совета Сафиулин М.Ш. 

8. Независимы член совета Лазерсон Дж. 

 

В заседании приняли участие более половины членов Совета НАСФП (8 из 9), Кворум 

имеется. Совет правомочен принимать решения. 

Подсчет голосов производила заместитель директора НАСФП Андрианова Д.А. 

 

Повестка дня: 

 

1. О приеме новых членов 

2. О подходах к оценке кандидатов в члены СРО НАСФП 

3. О работе комитетов СРО НАСФП 

4. О работе по создании квалификации «Специалист по финансовому планированию» 

(7й уровень) 

5. Разное 

 

Ход заседания: 
 
Открыл заседание Председатель Совета Кикевич С.А. и представил собравшимся 

повестку заседания. 
 
Вопрос повестки 1. По первому вопросу повестки выступил директор СРО НАСФП 

Паранич Андрей с предложением принять в члены СРО НАСФП Индивидуального 

предпринимателя Чачину Анну Сергеевну, Индивидуального предпринимателя Потапову 

Татьяну Александровну, Индивидуального предпринимателя Черных Андрея Леонидовича, 

Индивидуального предпринимателя Дегтярёву Александру Юрьевну, а также присвоить 

статус аккредитованных при НАСФП финансовых советников Дузенко Наталье Сергеевне, 
Чирковой Галине Павловне и Паку Михаилу Сергеевичу 
 
Решения, поставленные на голосование: 

 

1. Принять в члены СРО НАСФП Индивидуального предпринимателя   Чачину Анну 

Сергеевну 
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Итоги голосования: 

Член Совета НАСФП За Против Воздержался 
Баева Е.П. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.А. V   

Косолапов Е.В. V   

Красавина Е.В. V   

Сафиулин М.Ш. V   

Тараповский А.П. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 8 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (8 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 8 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса 

считала Андрианова Д.А. 

 Решение принято. 
 
2. Принять в члены СРО НАСФП Индивидуального предпринимателя    Потапову Татьяну 

Александровну 

 

Итоги голосования: 

Член Совета НАСФП За Против Воздержался 
Баева Е.П. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.А. V   

Косолапов Е.В. V   

Красавина Е.В. V   

Сафиулин М.Ш. V   

Тараповский А.П. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 8 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (8 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 8 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса 

считала Андрианова Д.А. 

 Решение принято. 

 

3. Принять в члены СРО НАСФП Индивидуального предпринимателя  Черных Андрея 

Леонидовича 

 

Итоги голосования: 

Член Совета НАСФП За Против Воздержался 
Баева Е.П.  V  

Васильев М.Ю.  V  

Кикевич С.А.  V  

Косолапов Е.В.   V 
Красавина Е.В.  V  

Сафиулин М.Ш.  V  

Тараповский А.П.  V  

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 1 6 1 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (8 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 1 голос, «Против» - 6, «Воздержался» - 1, голоса считала 

Андрианова Д.А. 

 Решение не принято. 
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4. Принять в члены СРО НАСФП Индивидуального предпринимателя  Дегтярёву Александру 

Юрьевну 

 

Итоги голосования: 

Член Совета НАСФП За Против Воздержался 
Баева Е.П. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.А. V   

Косолапов Е.В. V   

Красавина Е.В. V   

Сафиулин М.Ш. V   

Тараповский А.П. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 8 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (8 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 8 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса 

считала Андрианова Д.А. 

 Решение принято. 

 

5. Присвоить статус аккредитованного при НАСФП финансового советника  Дузенко 

Наталье Сергеевне 
 

Итоги голосования: 

Член Совета НАСФП За Против Воздержался 
Баева Е.П.  V  

Васильев М.Ю.  V  

Кикевич С.А.  V  

Косолапов Е.В. V   

Красавина Е.В.  V  

Сафиулин М.Ш. V   

Тараповский А.П. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 4 4 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (8 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 4 голос, «Против» - 4 (в том числе голос Председателя 

Совета), «Воздержался» - 0, голоса считала Андрианова Д.А. 

 Решение не принято. 

 
6. Присвоить статус аккредитованного при НАСФП финансового советника   Чирковой 
Галине Павловне 
 

Итоги голосования: 

Член Совета НАСФП За Против Воздержался 
Баева Е.П. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.А. V   

Косолапов Е.В. V   

Красавина Е.В. V   

Сафиулин М.Ш. V   

Тараповский А.П. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 8 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (8 из 9), кворум для 
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принятия решения есть, «За» - 8 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса 

считала Андрианова Д.А. 

 Решение принято. 

 

 

7. Присвоить статус аккредитованного при НАСФП финансового советника Паку Михаилу 

Сергеевичу 
 

Итоги голосования: 

Член Совета НАСФП За Против Воздержался 
Баева Е.П. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.А. V   

Косолапов Е.В. V   

Красавина Е.В. V   

Сафиулин М.Ш. V   

Тараповский А.П. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 8 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (8 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 8 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса 

считала Андрианова Д.А. 

 Решение принято. 

 

 

Вопрос повестки 2. По второму вопросу повестки выступил Председатель Совета СРО 

НАСФП Кикевич С.А. с предложением отказаться от практики приема в члены СРО НАСФП 

с условием последующего устранения нарушений стандартов СРО НАСФП в связи со 

сложностью последующего мониторинга и длительностью последующих контрольных и 

дисциплинарных процедур. Присутствующие также высказались за более тщательное 

изучение информации, предоставленной кандидатами на вступление в СРО НАСФП 

 

Решение, поставленное на голосование: 

 

1.  отказаться от практики приема в члены СРО НАСФП с условием последующего 

устранения нарушений стандартов СРО НАСФП 

 

Итоги голосования: 

Член Совета НАСФП За Против Воздержался 
Баева Е.П. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.А. V   

Косолапов Е.В. V   

Красавина Е.В. V   

Сафиулин М.Ш. V   

Тараповский А.П. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 8 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (8 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 8 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса 

считала Андрианова Д.А. 

 Решение принято. 

 

Вопрос повестки 3. Заслушали доклады руководителей комитетов СРО НАСФП: 
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1. Руководитель Правового комитета НАСФП Денисов А. выступил с докладом о 

проделанной комитетом работе. Среди прочего докладчик предложил регулярно 

размещать в чате НАСФП информацию о работе Совета НАСФП, а также рассмотреть 

предложение о покупке платной версии «Консультант+» и о приеме на работу сотрудника, 

в обязанности которого будет входить мониторинг правового поля. В связи со слабой 

отдачей от работы комитета Денисов А. попросил освободить его от должности 

руководителя Правового комитета НАСФП 

 

Решения, поставленные на голосование: 

 

1.  Принять к сведению отчет о деятельности Правового комитета СРО НАСФП 

2. Освободить Денисова А. от должности руководителя Правового комитета СРО НАСФП 

 

Итоги голосования: 

Член Совета НАСФП За Против Воздержался 
Баева Е.П. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.А. V   

Косолапов Е.В. V   

Красавина Е.В. V   

Сафиулин М.Ш. V   

Тараповский А.П. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 8 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (8 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 8 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса 

считала Андрианова Д.А. 

 Решения приняты. 

 

2. Руководитель Комитета по аналитике НАСФП Кузнецова М. выступила с докладом о 

проделанной комитетом работе и о планах по дальнейшей деятельности комитета. За 

прошедшее полугодие комитетом были разработаны ряд рекомендаций для членов 

комитета и членов НАСФП. В дальнейших планах — расширение числа выпускаемых 

комитетом аналитических обзоров и регулярное информирование членов НАСФП о 

ситуации на различных сегментах фондового рынка. 

 

Решение, поставленное на голосование: 

 

1.  Принять к сведению отчет о деятельности Комитета по аналитике СРО НАСФП 

 

Итоги голосования: 

Член Совета НАСФП За Против Воздержался 
Баева Е.П. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.А. V   

Косолапов Е.В. V   

Красавина Е.В. V   

Сафиулин М.Ш. V   

Тараповский А.П. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 8 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (8 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 8 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса 

считала Андрианова Д.А. 
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 Решение принято. 

 

3. Руководитель недавно сформированного Комитета по страхованию НАСФП Франк А. 

рассказал о планах дальнейшего развития комитета. Планируется проводить регулярный 

анализ предложений на страховом рынке, на основе которого можно будет сформировать 

как предложения СРО НАСФП по изменению нормативных актов в сфере страхования, так 

и запросы страховому сообществу по разработке продуктов, соответствующих интересам 

членов СРО НАСФП. Обсудили целесообразность организации регулярных (раз в полгода) 

встреч со страховым сообществом (с ВСС или АСЖ). 

 

Решение, поставленное на голосование: 

 

1.  Принять к сведению отчет о деятельности Комитета по страхованию СРО НАСФП 

 

Итоги голосования: 

Член Совета НАСФП За Против Воздержался 
Баева Е.П. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.А. V   

Косолапов Е.В. V   

Красавина Е.В. V   

Сафиулин М.Ш. V   

Тараповский А.П. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 8 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (8 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 8 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса 

считала Андрианова Д.А. 

 Решение принято. 

 

4. Руководитель Комитета по GR СРО НАСФП Банайтене И. представила на обсуждение на 

Совете Положение о Комитете по GR СРО НАСФП. Однако, в связи с освобождением 

Денисова А. от должности руководителя Правового комитета СРО НАСФП, члены Совета 

предложили отложить решение о формирование Комитета по GR и поручить заместителю 

руководителя Правового комитета НАСФП Банайтене И. «перезапустить» работу Правового 

комитета. 

 

Решение, поставленное на голосование: 

1.  Назначить Банайтене И. на должность руководителя Правого комитета СРО НАСФП 

 

Итоги голосования: 

Член Совета НАСФП За Против Воздержался 
Баева Е.П. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.А. V   

Косолапов Е.В. V   

Красавина Е.В. V   

Сафиулин М.Ш. V   

Тараповский А.П. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 8 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (8 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 8 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса 

считала Андрианова Д.А. 
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 Решение принято. 

 

5. Член НАСФП Требина Е. выступила с предложением о создании Комитета по цифровым 

финансовым активам (ЦФА) СРО НАСФП. Участники заседания отметили своевременность 

этого предложения и высказались в поддержку предложенной инициативы. 

 

Решения, поставленные на голосование: 

 

1.  Создать Комитет по ЦФА СРО НАСФП 

2. Назначить на должность руководителя Комитета по ЦФА СРО НАСФП Требину Е. 

3. Поручить Требиной Е. разработку Положения о Комитете по ЦФА СРО НАСФП, а также 

провести все необходимые организационные мероприятия для формирования состава 

Комитета. 

 

Итоги голосования: 

Член Совета НАСФП За Против Воздержался 
Баева Е.П. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.А. V   

Косолапов Е.В. V   

Красавина Е.В. V   

Сафиулин М.Ш. V   

Тараповский А.П. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 8 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (8 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 8 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса 

считала Андрианова Д.А. 

 Решения приняты. 

 

Вопрос повестки 4. Директор СРО НАСФП Паранич А. доложил о работе по созданию 

профессиональной квалификации «Специалист по финансовому планированию» (7й 

уровень) для дальнейшего запуска сертификации по этой квалификации в независимых 

центрах оценки квалификации (ЦОК). На данный момент завершено обсуждение 

квалификации рабочей группой при Совете по профессиональным квалификациям и 

завершены общественные слушания. 

 

Решение, поставленное на голосование: 

1.  Принять к сведению информацию о разработке профессиональной квалификации 

«Специалист по финансовому планированию» (7й уровень) 

 

Итоги голосования: 

Член Совета НАСФП За Против Воздержался 
Баева Е.П. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.А. V   

Косолапов Е.В. V   

Красавина Е.В. V   

Сафиулин М.Ш. V   

Тараповский А.П. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 8 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (8 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 8 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса 
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считала Андрианова Д.А. 

 Решение принято. 

 

 

Вопрос повестки 5. Разное Директор СРО НАСФП Паранич А. рассказал разработке 

системы регулирования деятельности блогеров и инфобизнеса, в рамках которой 

предполагается создание саморегулируемых организаций, а также появление различных 

систем аккредитации участников рынка. 

 

Решение, поставленное на голосование: 

1.  Принять к сведению информацию о разработке системы регулирования блогеров и 

инфобизнеса. 

 

Итоги голосования: 

Член Совета НАСФП За Против Воздержался 
Баева Е.П. V   

Васильев М.Ю. V   

Кикевич С.А. V   

Косолапов Е.В. V   

Красавина Е.В. V   

Сафиулин М.Ш. V   

Тараповский А.П. V   

Лазерсон Дж V   

ИТОГО: 8 0 0 
В голосовании участвовали более половины членов Совета (8 из 9), кворум для 

принятия решения есть, «За» - 8 голосов, «Против» - 0, «Воздержался» - 0, голоса 

считала Андрианова Д.А. 

 Решение принято. 

 

 

 

Председатель Совета              С.А. Кикевич 

 

 


